



11月も10月に続き、たくさんの学校行事が行われました。本校のメイン行事である「ふれあいフェスティバル」では地域の「世話人」の方々にご協力をいただき、様々な昔の遊びを子供たちは体験することができました。子供たちの体験の様子を見てみると、本当に楽しそうに活動する姿が見られ、「世話人」の皆様には感謝しかありません。今後も地域の皆様との連携を大切にして学校運営を進めていきたいと思ひます。

## 4年生 社会科見学

10月31日(火)に4年生が、社会科見学として東庄県民の森、大原幽学記念館、防災資料館に行ってきました。



大原幽学記念館では、幽学が農民が協力しあって自活できるように各種の実践仕法を行って成果をあげたことを知り大変勉強になりました。

## 第2回学校運営協議会

11月1日(月)17:30より第2回学校運営協議会を実施しました。

学校の様子や学校評価、地域学校協働活動、人事についても確認をしました。また、前回質問のあった学校予算についても執行状況を伝えることができました。

今後も様々な面での協力体制を強化していきたいと思ひます。

## ふるさと発見!

総合学習において、以前より前PTA会長の糸賀さんよりご協力をいただいておりますが、11月6日(月)に糸賀牧場の牛のお肉をビーフシチューとして提供いただきました。全校の皆が笑顔になりました。また、放送により児童に生き物をいただく、ありがたいお話もいただきました。本当にありがとうございました。



## 1. 2年生 花いっぱい運動

11月7日(火)に地域学校協働活動の一環として、「たきさととの会」の皆様のご協力を得て、パンジーやビオラの苗を植えることができました。子供たちは地域の皆様に教えていただきながら楽しく苗を植えることができました。



「たきさととの会」の皆様、本当にありがとうございました。

## 6年生 歯科保健指導

11月8日(水)に学校歯科医の根本先生による歯科保健指導が行われました。歯の大切さや染め出し、歯磨きの仕方等を丁寧にご指導をいただきました。子供たちも一生懸命鏡を使い、しっかり歯が磨けたかを確認していました。



## ふれあい交流会

11月17日(金)海上中学校にて、海上中学区にある3つの小学校と海上中学校の4校の特別支援学級の交流会が行われました。本校からも6年生が参加しました。校舎見学とボッチャを行い親睦を深めました。



## ふれあいフェスティバル

11月16日(木)に今年で26回目となる「ふれあいフェスティバル」が行われました。前半は、音楽部の発表を行いました。後半は、4班に分かれて地域の方々が生徒となって昔の遊びを教えてくださいました。子供たちが「うまかったです。」「先生、見て見て。」と満面の笑みで活動する姿に心打たれました。お昼には地域の皆様に各教室に招いて一緒に給食を食べました。地域の皆様本当にありがとうございました。

音楽部 バンブゴマ・ペイゴマ 紙鉄砲



竹馬



竹とんぼ



給食

